
センター試験本番レベル模試は本番の問題より

少し難しく作られていますが、２ヶ月に一度受けるこ

とで自分の成長具合を確かめることができたり、自

分に足りていないところを発見する良い機会となりま

した。そして、解説授業で復習することにより学力を

伸ばすこともできました。このテストを通して時間配

分の大切さがわかったり、本番に慣れることができ

たり得られるものが多いです。学年に関係なく真剣

に取り組めば、おのずと成績も伸びていくと思います。

後悔のない勉強をしてください！
僕は2次試験が終わった後、解けたという

実感があまりなく、正直落ちたと思っていまし

た。結果的に合格していたのでよかったので

すが、合格発表まではずっと受験勉強不足

を悔いていました。後悔先に立たずということ

わざもありますが、受験勉強を終えた今、そ

の言葉が身に染みています。受験にフライン

グはありません。意外にあっという間に時間

は過ぎていきます。試行錯誤を繰り返しなが

ら自分に合った勉強法を見つけ、後悔のない

ように受験勉強に取り組んでください。過去

問には早めに取り組み、余裕をもって10年分

終わらせた方がいいです。

自宅より校舎の方が頑張れた！
僕は高１・高２の時は自宅受講中心でやっ

ていましたが、勉強のモチベーションもあまり

高くなく、計画的に受講しなかったり受講しな

がら居眠りをしたりしていました。高３になっ

てからは友達と一緒に校舎に通うようになり、

模試の点数を競ったりすることで受験勉強を

頑張ることができました。同じ目標を持った

友達と勉強することでモチベーションも高まり、

お互いを高め合うことができます。校舎で友

達と一緒に勉強を頑張ってください。


